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À tous les représentants des Églises chrétiennes de Suisse 

 

Appel à l'action 

« Mais quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur Terre ? », demanda Luc, 

inquiet. 

 

Chers annonciateurs de la parole de Dieu, 

Nous sommes un groupe de chrétiens inquiets et, en tant que tels, nous souhaitons par 

cette lettre faire prendre conscience des dangers existants et imminents pour l'humanité 

entière, et en particulier pour les chrétiens de cette Terre. Nous souhaitons nous élever 

avec vous contre le Mal qui se répand dans les lieux où se prennent les décisions 

concernant notre avenir. 

Partant du principe qu'en fin de compte tout se passe selon le plan de Dieu, notre regard est 

trop souvent détourné et nous tolérons trop souvent ce que les chrétiens ne devraient 

jamais tolérer. Jésus lui-même est entré dans le temple et en a chassé tous ceux qui s'y 

livraient à des actes répréhensibles. Il n'a pas toléré en silence, il a agi énergiquement ! 

« Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche », 

promet l'Apocalypse. Celui qui est tiède ne prend pas position, il adopte un comportement 

discret et se conforme à l'opinion prédominante. Nous, les auteurs de cet appel, souhaitons 

toutefois prendre clairement position et vous inviter à faire de même. Mais prendre position 

pour quoi ? 

Prenez le temps de réfléchir à des idées qui ne vous ont peut-être jamais été présentées sous 

cette forme. Nous savons que c'est difficile car nous risquons de créer une dissonance 

cognitive en vous. Comme celle-ci, par exemple : 

« Notre gouvernement ne peut pas être si méchant que ça ». 

Restez ouverts et accompagnez-nous. Car nous devons revêtir ensemble l'armure spirituelle 

de Dieu afin de pouvoir tenir bon contre les attaques rusées du diable. 

Éphésiens 6, verset 12 : « Car nous n’avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre 

les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les 

esprits méchants dans les lieux célestes. » Verset 13 « C’est pourquoi, prenez toutes les 

armes de Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout 

surmonté. » 
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Dans notre guerre contre Satan, sa société et nos faiblesses humaines, nous avons besoin 

d'une aide spirituelle. Dieu fournit la puissante armure de Dieu pour nous protéger et nous 

donner la victoire ! 

Ci-dessous, nous approfondissons ces pensées. Mais si vous le souhaitez, vous pouvez aussi 

imprimer le PDF ci-joint pour le lire plus tard à tête reposée ou écouter la vidéo ou l'audio. 

Vous trouverez également tous les documents sur notre site web. 

Nous vous remercions d'ores et déjà du temps que vous consacrerez à notre cause. 

 

 

Ceinture de vérité 

Éphésiens 6, verset 14 Tenez donc ferme, ayez à vos reins la vérité pour ceinture, revêtez la 

cuirasse de la justice. 

La Bible décrit des batailles spirituelles invisibles, comme le combat titanesque de la fin de 

l'ère dont l'apôtre Jean a été le témoin : « Alors, il y eut un combat dans le ciel. Michel et ses 

anges combattaient contre le dragon et le dragon combattait avec ses anges. Et ils ne furent 

pas les plus forts, et leur place ne se retrouva pas dans le ciel. Et le grand dragon, le serpent 

ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit tout le monde ». 

Tout cela se passe dans les coulisses du monde spirituel, mais a une grande influence sur le 

monde physique. Satan et les démons sont invisibles et il est passé maître dans l'art du 

camouflage. Il peut convaincre les gens qu'il n'existe pas, et il peut influencer la société et 

nous suggérer de fausses pensées sans même que nous réalisions qu'il est là. 

Sinon, comment est-il possible que tant de mensonges soient diffusés par les plus hautes 

autorités et crus par les gens ? 

Exemples : 

• Le conseiller fédéral Berset ment devant la caméra en affirmant que le « vaccin » anti-

COVID-19 est sûr et efficace, alors qu'il a été informé plusieurs jours auparavant que 

ce n'était justement PAS le cas. En fait, les personnes mourant suite à l’injection, 

immédiatement après ou plus tard, et d'innombrables victimes d'effets secondaires 

sont à déplorer. Le nombre de victimes augmente chaque jour car la substance 

hautement nocive ne révèle souvent ses effets qu'après des mois, voire des années. 

• Il est apparu très tôt à de nombreux experts que le virus COVID-19 n'avait pas son 

origine sur le soi-disant marché humide, mais qu'il s'était échappé d'un laboratoire 

d'armes biologiques. Leurs déclarations ont toutefois été considérées comme des 



 

 
3 

 

théories du complot et beaucoup d'énergie a été consacrée à la suppression de ces 

voix critiques. Mais la vérité a fini par éclater au grand jour ; récemment, il a été 

révélé que l'équipe de chercheurs américaine à l'origine de la décision avait reçu des 

pots-de-vin conséquents pour « réfuter » la théorie des fuites en laboratoire. 

• On a également contesté avec véhémence le fait que les États-Unis ont certes interdit 

la recherche sur le « gain de fonction » mais que ces laboratoires d'armes biologiques 

ont tout simplement été transférés à l'étranger, comme par exemple à Wuhan et - en 

grand nombre - en Ukraine. Entre-temps, même Victoria Nuland, la diplomate 

américaine, a reconnu ce fait. 

• On nie avec encore plus de véhémence que le « vaccin » anti-COVID-19 est une arme 

biologique. Avec une ignorance inconcevable, on fait fi de toutes les preuves qui 

montrent une surmortalité sans précédent (principalement dans les pays à forte 

densité vaccinale) et une explosion du nombre de pathologies de toutes sortes 

(turbo-cancers, myocardites, AVC, thromboses, mort subite, etc.- notamment chez de 

très jeunes individus exerçant un sport). 

 

Malheureusement, la vérité n'est pas rapportée par les médias. « Le BLICK rapporte 

toujours au plus près de la vérité », a déclaré un prêtre pour défendre la lecture du 

populaire journal grand média. Comment a-t-il pu ne pas voir que « tout près de la vérité » 

ne peut être que le mensonge ? 

Nous vous invitons à mieux vérifier ce qu'est la vérité. 

Méfiez-vous des organismes officiels qui investissent des sommes colossales pour protéger 

leur narratif en empêchant les opinions critiques et en les qualifiant de « désinformation ». 

Demandez-vous comment Satan procéderait. 

Vous faciliterait-il la tâche pour trouver une opinion, pas seulement pour la croire mais aussi 

pour la défendre ? Apprenez à démasquer les mensonges ! 

Les retournements sataniques ressemblent aux croix à l'envers, très populaires chez les 

satanistes. Les satanistes se servent de la vérité, en la présentant sous un jour ou dans un 

contexte totalement différent, de sorte qu'elle devient finalement un mensonge complet. 

Les satanistes adorent vous jeter leurs intentions à la figure. Dans le livre The Great Reset, 

Klaus Schwab, cofondateur du WEF, plaide pour un gouvernement mondial unique sans Dieu 

(« Vous ne posséderez rien et serez heureux ») et compte, comme tous les éléments obscurs, 

sur votre approbation tacite des méfaits prévus. Son conseiller Yuval Noah Harari explique 

dans ses conférences que « ce que Dieu dit n'a pas d'importance » et qu'ils sont désormais 

en mesure de créer eux-mêmes des êtres humains. Son problème est encore qu'il y a 

désormais trop de « mangeurs inutiles ». 

Trouver la vérité 

Cherchez, et il vous sera donné. Ce que vous DEVEZ croire est facile à trouver et exige 

seulement que vous ne posiez pas de questions précises et que vous mettiez régulièrement 
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votre conscience de côté. Ayez le courage de consulter les sources les plus diverses et 

développez un sentiment de ce qui pourrait être vrai. 

 

 

Le plastron de la justice 

Éphésiens 6, verset 14 Tenez donc ferme, ayez à vos reins la vérité pour ceinture, revêtez la 

cuirasse de la justice. 

Sans justice, nous sommes ouverts aux attaques de Satan. 

Mais à qui appartient la justice ? Est-ce l'État ou notre conscience qui détermine ce qui est 

juste ? 

De nombreuses églises évitent ce conflit de conscience en disant que Dieu a établi le 

gouvernement pour notre bien. C'est pourquoi elles ont empêché les fidèles de se rendre à 

l'église lorsque l'État a édicté des règles en ce sens. C'est pourquoi ils ont exclu les personnes 

sans certificat. 

Daniel a agi différemment. Sa foi était si profonde qu'il a pris sur lui d'être jeté dans la 

fournaise parce qu'il n'a pas respecté les lois de l'État. Sa foi l'a finalement aidé. 

Les puissants parlent déjà de nouveaux confinements. Tantôt c'est à cause de nouvelles 

« variantes de virus », tantôt à cause du « climat ». Nous espérons vivement que les 

dirigeants de l'Église trouveront le courage de ne pas contribuer une nouvelle fois à diviser la 

société car, en fin de compte, cette division est l'un des objectifs du Great Reset, également 

connu sous le nom d'Agenda 2030. Et celui-ci n'a plus de place pour Dieu ! 

 

 

L'Évangile de paix 

Éphésiens 6, verset 15 Mettez pour chaussure à vos pieds le zèle que donne l’Évangile de 

paix. 
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Le chemin qui attend l'humanité est très rude. Nous nous attendons à de grandes difficultés 

car tout a été fait pour déstabiliser les États, s'attaquer à la santé des gens et ruiner la 

sécurité financière. 

Cette destruction a été justifiée par la « paix », la « durabilité », la « solidarité » et la 

« protection du climat ». 

C'est ici que l'inversion satanique intervient à la perfection : 

- La Suisse a renoncé à son indépendance au nom de la paix et a pris parti pour la 

guerre. 

- La nature que Dieu nous a donnée est maintenant détruite au nom de la durabilité, 

des forêts entières sacrifiées pour obtenir de l'énergie « propre » (énergie éolienne) et 

des régions entières dévastées pour l'extraction du lithium et d'autres terres rares (et 

en tolérant ainsi le travail des enfants le plus sale). 

- Nous laissons la solidarité se muer en un terme de combat et nous avons permis, par 

solidarité, que des personnes âgées meurent seules ! 

- Les ambassadeurs de la protection du climat nous prêchent un grand renoncement, 

mais voyagent effrontément en avion dans le monde entier. Cependant, dans un avenir 

proche, de nombreux citadins suisses y renonceront car ils seront bientôt privés non 

seulement de voitures mais aussi de viande. « Eat the bugs » (mange les insectes), 

dirait Klaus Schwab. 

Équipés des chaussures de la paix, nous sommes prêts à emprunter des chemins inconnus et 

dangereux. Nous n'avons pas besoin de nous battre lorsque nous rencontrons Satan, mais 

d'un « non » clair, net et distinct. Nous ne participerons pas à cela ! 

 

 

Le bouclier de la foi 

Éphésiens 6, verset 16 Prenez par-dessus tout cela le bouclier de la foi, avec lequel vous 

pourrez éteindre tous les traits enflammés du malin. 

La foi nous protège de bien des manières. Pensez à Daniel dans la fosse aux lions. La foi était 

comme un champ de force pour protéger Daniel des dents malveillantes ! 

De plus, sa foi en Dieu était plus importante pour lui que l'ordre du roi. Il a défié le 

gouvernement ! 

La loi et l'ordre sont importants. Mais lorsque le gouvernement est composé de satanistes 

déclarés ou de membres de cultes secrets et qu'il a pour objectif (plus ou moins évident) 
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d'abolir le christianisme, les chrétiens devraient examiner très attentivement ce qu'ils font au 

nom des ordonnances de l'État. La remise en question des décisions prises par des chefs 

d'État impies devient un devoir pour les chrétiens. 

La foi est puissante et nous protège non seulement des dangers physiques, mais aussi des 

tentations et des dangers spirituels encore plus exigeants. 

Le bouclier de la foi ne sert pas seulement à la protection personnelle. Les soldats romains 

avaient pour stratégie de rassembler leurs boucliers. Si nous rassemblons nos boucliers, si 

nous nous soutenons et construisons mutuellement, nous pouvons relever n'importe quel 

défi. 

 

 

Casque du salut 

Éphésiens 6, verset 17 Prenez aussi le casque du salut... 

David écrivit : « L'ÉTERNEL est ma lumière et mon salut ; de qui aurais-je peur ? L'ÉTERNEL 

est la force de ma vie ; de qui aurais-je peur ? » 

Malheureusement, l'esprit de peur continue d'être cultivé dans de nombreuses églises. Des 

mois après la fin officielle de la « pandémie », les visiteurs des églises sont encore maintenus 

sans mot dire dans la crainte infondée que le contact avec les autres croyants serait 

dangereux. Les désinfectants sont omniprésents, même si l’on sait qu’ils sont cancérigènes. 

La confiance dans le fait que Dieu nous a donné un corps fonctionnel doté d'un mécanisme 

de défense étonnant a disparu. Dans certaines églises, le désinfectant a même conquis une 

place à côté de la coupe de communion, comme un symbole d'idolâtrie ! 

De manière subliminale, cela renforce la peur des visiteurs d'église inquiets - souvent des 

personnes âgées. Pourtant, Dieu ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de force et 

d'amour ! 

La peur n'est pas dans l'amour, mais la peur chasse l’amour inconditionnel car la peur est un 

tourment. Or celui qui a peur n'est pas totalement dans l'amour. 

Malheureusement, l'un des éléments clés de moult religions est la transmission de 

sentiments tels que la culpabilité et l'insuffisance. Au lieu de célébrer des sentiments de 

haute vibration comme l'amour et la gratitude, on aborde des sentiments de basse vibration 

comme l'inquiétude, la honte et la peur. 
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Nous demandons aux dirigeants de l'Église d'ôter la peur et l'inquiétude des âmes qui leur 

sont confiées et de démontrer leur confiance en la toute-puissance de Dieu, notamment en 

renonçant complètement à des mesures (scientifiquement prouvées entre-temps comme 

étant absurdes) telles que les désinfectants et les masques ! 

 

 

L'épée de l'Esprit 

Éphésiens 6, verset 17 (2e partie) ... et l'épée de l'Esprit, qui est la parole de Dieu. 

Vous souvenez-vous comment Jésus a utilisé la Parole de Dieu pour vaincre Satan ? Le Christ 

a utilisé trois fois des citations des Écritures. Il a rappelé les Écritures qui traitaient de la 

situation, qui montraient ce qu'il devait faire et qui renforçaient sa détermination. 

Notre épée de l'esprit ne restera pas aiguisée toute seule. Nous devons l'aiguiser 

régulièrement et de manière concentrée en nous confrontant à la Parole de Dieu. Nous 

pouvons ainsi avoir la sagesse de Dieu présente, ce qui nous aide à prendre de sages 

décisions et à repousser les attaques de Satan. 

Nous observons actuellement un grand réveil de la foi en le Christ dans le monde entier. 

Toutefois, ces personnes ne se tournent plus vers les religions car celles-ci ne semblent plus 

en mesure de satisfaire leur faim de la parole vivante et moderne de Dieu. 

Ces « derniers » seront-ils les « premiers » parce qu'ils seront confrontés aux déclarations des 

prophètes des temps modernes ? Peut-on faire confiance à ces prophètes ? 

Dans sa grâce, Dieu nous a encore une fois envoyé des personnes qui nous préparent aux 

attaques de Satan, qui les nomment et qui déchiffrent l'accomplissement de la révélation. 

Quel dommage que de tels prédicateurs, que l'on peut tout à fait trouver dans des milieux 

ecclésiastiques plus conservateurs, soient souvent qualifiés d'intolérables et renvoyés de leur 

poste. 

 

 



 

 
8 

 

 

Prière 

Éphésiens 6, verset 18 Faites en tout temps par l’Esprit toutes sortes de prières et de 

supplications. Veillez à cela avec une entière persévérance, et priez pour tous les saints. 

Éphésiens 6, verset 19 Priez pour moi, afin qu’il me soit donné, quand j’ouvre la bouche, de 

faire connaître hardiment et librement le mystère de l'Évangile… 

Éphésiens 6, verset 20 …pour lequel je suis ambassadeur dans les chaînes, et que j’en parle 

avec assurance comme je dois en parler. 

Il ne nous reste donc, en conclusion, que l'appel à nous unir dans la prière et dans l'action et 

à déjouer ensemble les tentatives du Mal ! 

Les personnes qui adorent Satan œuvrent pour rendre le monde impie. 

Observez les signes : 

- Dilution de la doctrine chrétienne en permettant au mouvement LGBTQ+ d'entrer 

dans les lieux de culte, lequel prend ouvertement position pour tout ce qui était 

jusqu'ici qualifié de péché - dans le but de donner finalement un cadre béni à la 

pédophilie également ! 

- Attention aux couleurs : l'arc-en-ciel, signe divin de réconciliation, est malmené. L'arc-

en-ciel réduit d'une couleur devient le symbole de la communauté LGBTQ et apparaît 

également dans le cercle chromatique omniprésent de l'Agenda 2030. 

- Gov(ernment) is God = Le gouvernement est Dieu. 

- Promotion de la migration des « réfugiés » (généralement des hommes en âge de 

porter les armes) dans le but d'une islamisation complète de l'Europe ! 

- Imposer des identités numériques (carnets de vaccination pour ouvrir les portes) et 

des implants pour obliger les « inadaptés » à accepter la « marque de la bête » pour le 

pain quotidien ! 

- Promouvoir des technologies (5G) qui ne sont pas seulement nocives pour la santé, 

mais qui servent à contrôler et à surveiller les gens - et qui sont même parfois cachées 

dans les clochers des églises ! 
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Merci beaucoup d'avoir lu jusqu'ici ! 

Nous serions très heureux si cette lettre pouvait susciter des discussions stimulantes dans 

votre paroisse, mais aussi au sein de la communauté chrétienne ! 

Vous trouverez de plus amples informations sur de nombreux points abordés ci-dessus sur 

nos sites Internet www.vereinwir.ch et www.medienboykott.ch. 

Nous nous tenons à votre disposition pour toute action commune. 

Cordiales salutations 

 

Christian Oesch (président) et les membres participants 

Association suisse WIR 

  

Vous trouverez ici l'intégralité de la lettre 

- en format PDF 

- en ligne sur notre site web 

- lu sur youtube 

- lu sur spotify 

https://www.medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/
https://youtu.be/NAZpry4DY18?si=nB-EncrRG_kSAdNt
https://podcasters.spotify.com/pod/show/schweizerischer-vereinwir/episodes/Aufruf-zum-Handeln-e2a20rh

